

## Sportfest der Grundschul Kinder mit Riesengeräten

Ulm. Die Schülerinnen und Schüler der Albrecht-Berblinger-Grundschule engagieren sich seit Monaten für den schuleigenen Toilettenwettbewerb (wir berichteten). Die Belohnung dafür gab es diese Woche, bei einem Sportfest mit ungewöhnlich riesigen Geräten, die teilweise aufblasbar sind. Die brauchen natürlich Platz und waren deswegen nicht auf dem Schulgelände, sondern neben der Kuhberghalle aufgestellt. Das Sportfest, organisiert vom Veranstalter Trixit, machte den Kindern Laune, etwa mit Tischkicker in Menschengröße und Hockey für alle.

swp



FOTO: MATTHIAS KESSLER

Hockey war eine Disziplin beim Sportfest der Berblingerschule.